

ⵜⴰⴳⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ

ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ

ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ
ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ ⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏ ⴰⴽⴷⴰⵏⵜ



المملكة المغربية

رئيس الحكومة

الوزارة المنتدبة لدى رئيس الحكومة
المكلفة بالشؤون العامة والحكامة

Intenses activités de M. le Ministre durant la deuxième journée à la 5ème Conférence internationale sur le développement de l'Afrique (TICAD 5) qui se tient du 30 mai au 3 Juin à Yokohama au Japon

Au cours de la deuxième journée de la cinquième Conférence Internationale sur le Développement de l'Afrique (TICAD V) qui s'est tenue du 30 mai au 3 Juin à Yokohama au Japon, M.Mohamed Najib BOULIF, Ministre des Affaires Générales et de la Gouvernance a assisté à la rencontre ministérielle relative à l'approbation du plan d'action de coopération pour la période 2007-2013 entre le Japon et l'Afrique, et ce après discussion des amendements proposés.

M. le Ministre a également tenu une réunion importante avec un groupe de parlementaires japonais, membres de l'association de l'amitié Maroc-Japon, et les responsables des grandes entreprises industrielles tels que : Yazaki, Sumitomo Electric, Mitsui. Lors de cette rencontre, M. le Ministre a exprimé la volonté du Maroc à développer un environnement d'affaires adéquat pour les investisseurs étrangers, et principalement les entreprises japonaises qui devront bénéficier du climat général dont jouit le Maroc caractérisé par sa stabilité politique, économique et sociale. Les participants présents à cette rencontre ont manifesté leur forte volonté de s'engager dans les grands projets de développement au Maroc notamment dans les domaines des industries de pointe technologiques ou des énergies renouvelables.

Par ailleurs, et sur invitation du conseiller économique et politique du Premier Ministre Japonais, l'Ambassadeur George Hara, président de la Fondation "Alliance Forum Foundation", M. le Ministre a assisté à une rencontre sur l'économie sociale. Une réunion qui s'est déroulée sous forme d'un échange de points de vues entre les leaders politiques et sociaux, et les représentants des grandes entreprises internationales dans le domaine des infrastructures, de l'énergie, de l'eau, de l'alimentation, de la finance, et de l'électronique,

engagés dans le domaine de l'économie sociale et solidaire. Cette rencontre a été inaugurée par le premier Ministre Japonais, ayant donné les grandes lignes du Gouvernement japonais en la matière.

M. le Ministre a également assisté à la réunion de haut niveau ayant connu la présence des présidents et des ministres des pays participants à cette conférence. Dans ce cadre, M. Shinzo Abe, Premier Ministre Japonais, en souhaitant la bienvenue aux participants, a insisté sur l'importance du partenariat nippo-africaines à court et à long terme pour un développement socio-économique durable.